

## Pichilemina se titula de médico en la Universidad de Chile y se convierte en ejemplo de superación para su comunidad

Por Manuel R. Pacheco Vargas

**E**n un logro que inspira y motiva a su comunidad, SOFIA VARGAS CAMPOS, se ha titulado de médico en la prestigiosa Universidad de Chile, demostrando que, con esfuerzo, inteligencia y perseverancia, cualquier meta es posible.

A pesar de provenir de una familia humilde campesina, Sofía, no se rindió ante los obstáculos y trabajó incansablemente para alcanzar su sueño de convertirse en médico. Su dedicación y pasión por la medicina la llevaron a egresar con honores de la Universidad de Chile.

Actualmente, la Doctora Vargas Campos, se desempeña como médico en el CESFAM Santa Cruz, desde mayo de 2024, donde brinda atención médica de calidad a la comunidad.

Su logro es un ejemplo inspirador para todos los jóvenes de Pichilemu y la región, que demuestra que, con determinación y esfuerzo, cualquier objetivo es alcanzable.

"Me siento muy orgullosa de haber logrado mi sueño de convertirme en médico", dijo Sofía Vargas, "Quiero inspirar a mis coterreños a que no se rindan



ante los obstáculos y a que trabajen incansablemente para alcanzar sus metas."

Decir a los jóvenes que: Aprovechen las oportunidades que se les presenten, ya que, algunas solo se dan una vez en la vida, más aún si tienen el apoyo de sus padres; agregó la joven médica.

La comunidad de Pichilemu se siente orgullosa de Sofía Vargas Campos, y su logro, y la invita a seguir siendo un ejemplo inspira-

dor para todos.

Sofía, es hija del matrimonio conformado por Georgina Campos y Fernando "Toño" Vargas y tiene una hermana menor Romina, recién egresada de Ingeniería Comercial, nacieron y crecieron en La Aguada sector rural del acceso norte de Pichilemu, su padre trabajador agrícola y su madre dueña de casa. Sofía inició sus estudios en la escuela de La Aguada, continuando

en Pailimo, para luego ir al Liceo Agustín Ross de Pichilemu, donde egresó para proseguir sus estudios superiores en la Universidad de Chile en Santiago. Actualmente su familia reside en Pichilemu y ella por razones laborales en Santa Cruz.

Declaró estar muy feliz en su desempeño profesional como médico de Medicina General y aún no decide su especialización que podría ser con Personas

Mayores, tal vez Geriátrica.

Una joven profesional que, con su belleza, inteligencia, sencillez y asertividad, será un real aporte a la salud municipal de Santa Cruz y de la región.

*"El trabajo de un médico es un llamado a servir a los demás. Recordar que cada paciente es una oportunidad para hacer una diferencia en su vida."*